

Lieber Grischa, vor über sieben Jahren bist du zu uns gestossen. Dein Pioniergeist und dein Forscherinstinkt haben uns von Anfang an tief beeindruckt. Nie warst du mit dem erstbesten Ergebnis zufrieden, immer hast du nach der wirklich besten Lösung gesucht. Deine Leidenschaft, dein Ehrgeiz und dein Engagement haben dich in kurzer Zeit zu einer tragenden Säule in unserem Team gemacht. Mit deiner fast unermesslichen Begeisterung für das Licht hast du alle um dich herum in den

Grischa Witt

1977–2017

Bann gezogen und mitreissen können. Deine Neugierde und Kreativität haben uns inspiriert und beflügelt und deine Offenheit und Ehrlichkeit, dein erfrischender Schalk und tiefgründiger Humor, dein positives Denken und dein Respekt allem und allen gegenüber machten dich zu einem angenehmen Gesprächspartner, zu einem lieben Freund und einzigartigen Menschen.

Am 12. Januar hast du den Kampf gegen die Krankheit verloren. Wir vermissen dich und sind unendlich traurig.

Die Geschäftsleitung und die Mitarbeitenden
der Reflexion AG